

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



## Síntesis informativa

21 de mayo 2024

### Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Defiende Agenda	El fin de semana la SSC realizó la "Tercera Carrera Atlética de la Ciudadanía y su Policía". Y en primera fila estuvo el secretario <b>Pablo Vázquez Camacho</b> . Muy orgulloso, el funcionario agradeció a los ciudadanos e incluso escribió: "Corrimos juntos, hombro con hombro, vamos a seguir construyendo" Lo único malo fue que la Comisión Ambiental Metropolitana había decretado contingencia ambiental por ozono, el funcionario encargado de la seguridad de millones de chilangos-debe saber que no es del todo sano correr con esas condiciones, pero como tenía en su agenda hacer la carrera, ni modo de suspenderla.
El Gráfico	<a href="#">La Voz del Centro</a> Salvador Guerrero Chiprés	Zócalo peatonal, espacio inclusivo	Hace unos días, el jefe de Gobierno, Martí Batres, acompañado de empresarios, vecinos, representantes de la comunidad del CH, y algunos funcionarios como <b>Pablo Vázquez</b> titular de SSC, entre otros, inauguró "el Zócalo peatonal" con una primera caminata que contó con una gran afluencia de personas, superando los 20 mil asistentes. Esperamos que derivado de esta gran transformación del Zócalo y del CH se generen programas de promoción y reactivación de toda la zona y se ordene también el comercio ambulante.

### SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Ornitorrinco</a> Silvano Espíndola	Estocástica	Si se aplica sin rigor ni honestidad, la estadística se puede volver arte de torturar los números hasta que confiesen lo que se desea. Esto lo ilustra la variación entre las estimaciones de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX</b> y los organizadores de la Marea Rosa, los primeros calculan que a la marcha acudieron 95 mil personas, mientras que los segundos estiman que reunieron a un millón de asistentes.
La Razón	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	Cae uno... ¿Cuántos faltan?	<b>La SSC</b> y la PGJCDMX dieron detalles sobre la detención de uno de los agresores a la candidata de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, el 17 de mayo.
El Universal	<a href="#">Serpientes y Escaleras</a> Salvador García Soto	El eslabón perdido en atentado a Alessandra Rojo	En la investigación conjunta que llevan las Fiscalías de la CDMX y del Edomex, sobre el atentado a balazos en contra de Alessandra Rojo de la Vega, el propio atacante reveló que quien lo contrató es un sujeto apodado "La Parka" que se mueve en el barrio de Peralvillo y que se presume tiene vínculos con grupos delincuenciales que operan en la zona de Tepito. Aunque no dicen mucho de la identidad de ese sujeto, sí nos confirman un dato: se trata de <b>un policía de la alcaldía Cuauhtémoc</b> que está identificado como uno de los que siempre cuidaban y acompañaban a la alcaldesa con licencia, Sandra Cuevas. <a href="#">El Universal</a>



## Síntesis informativa

21 de mayo 2024

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excelsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Ojos bien abiertos	<b>Medios estadounidenses se enfocaron en el tema de la seguridad en el último debate presidencial en México entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez.</b> “Las dos mujeres que luchan por la Presidencia intercambiaron culpas por la crisis de seguridad, acusando cada una al partido de la otra de tener vínculos con el crimen organizado y prometiendo reducir las tasas de homicidios persistentemente altas”, informó The Washington Post
El Economista	La Gran Carpa	Rueda de la fortuna.	Después del último debate presidencial se lanzaron diversos datos en materia de seguridad, ante esto <b>algunas organizaciones se dieron a la tarea de revisar los dichos de los candidatos.</b> Causa en Común dijo que la candidata del oficialismo insiste en lo que no funciona, como la militarización, en la oposición resaltaron de manera positiva el retorno de los militares a SUS funciones constitucionales, revisar la penalización de las drogas y apoyar el desarrollo de las policías locales.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	El día más violento del año	Los integrantes del gabinete de seguridad se reunieron con los integrantes del Consejo General del INE. <b>La reunión estuvo encabezada por Luisa María Alcalde por el gabinete y Guadalupe Taddei por el instituto.</b> La reunión se realizó un día después del día más violento del año, que fue el domingo 19, con 104 homicidios dolosos. Un escándalo.
Excelsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández Menéndez	Una elección que sangre... el 68	Pero lo cierto es que no sentí que Xóchitl aprovechara, como se podría haber hecho, <b>el capítulo de seguridad</b> en el debate y tampoco que exhibiera las contradicciones que inevitablemente surgen en el oficialismo sobre el tema. No digo que Xóchitl haya perdido el debate, pero tampoco lo ganó como debería y como habría podido.
Milenio	<a href="#">Duda Razonable</a> Carlos Puig	El lado muy de derecha de Claudia	Dijo con contundencia Claudia Sheinbaum <b>en el debate que ella estaba a favor de la prisión preventiva oficiosa.</b> Esa que se dicta sin valorar pruebas, condición del detenido ni de la víctima, nada más por estar en un catálogo inmenso de delitos que hoy por hoy contiene nuestra ley.
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Los ataques	<b>Hasta el 17 de mayo se habían registrado 30 asesinatos de candidatos a cargos de elección en el proceso 2023-2024.</b> Ese mismo día fue atacada una candidata en San Cristóbal de las Casas, Chiapas. El 18 se encontró el cuerpo desmembrado de un candidato a regidor de Coyuca de Benítez, Guerrero, junto con el de su esposa. También hubo ataques contra candidatos en Ocoyoacac, Edomex; Villa Corzo, Chiapas; y Mapastepec, Chiapas.



## Síntesis informativa

21 de mayo 2024

### Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	¿Emerge el verdadero Movimiento Ciudadano?	Y está más que claro que las 16 alcaldías de la Ciudad de México sólo están en disputa entre dos fuerzas: Morena y aliados y Va X la CDMX, por el otro. Y en esa suerte, <b>Movimiento Ciudadano sólo está teniendo un papel testimonial</b> y, si acaso, obtendrá de refilón algunas curules en el Congreso capitalino. Por eso, la declinación se volverá conforme se acerque el 2 de junio, una alternativa de sobrevivencia política para quienes aceptaron calzarse los tenis fosfo fosfo.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a>		Algo se está cocinando en la alcaldía Álvaro Obregón pues cuando sólo faltan dos semanas para la elección, la emecista Esther Mejía declinó para sumarse la campaña del morenista Javier López Cazarín Así que si alguien estaba esperando declinaciones naranjas <b>para favorecer a la coalición opositora de PAN-PRI-PRD por ahora no llegarán.</b>
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	¿Ofelia Medina apoya a Xóchitl Gálvez?	<b>Llamó la atención que en la lista de intelectuales, académicos y artistas que llaman a votar por Xóchitl Gálvez, de última hora fue borrado el nombre de la actriz Ofelia Medina.</b> En el desplegado que firmaron más de 250 personajes del ámbito cultural e intelectual, aparece tachado el nombre de la famosa artista, sin que se dieran a conocer los motivos. Doña Ofelia, además de ser una primera actriz, ha sido por muchos años una activista social muy combativa en la denuncia de maltratos y abusos a comunidades indígenas en el país.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Defiende al metro	<b>Bateada quedó la iniciativa que el PAN presentó en el Congreso capitalino para que haya una tarifa diferenciada en el Metro. Y es que el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres,</b> dijo que este tipo de proyectos solo afecta a los más pobres. Refrendó que el servicio de gratuidad para adultos mayores y personas con discapacidad está diseñado para ser permanente.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Marea Rosa	<b>Después de la Ciudad de México, Yucatán tuvo el contingente más grande en la marcha de la llamada "marea rosa" este fin de semana.</b> Alrededor de 10 mil personas se concentraron en el monumento a La Patria para manifestar su respaldo a la candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, y en el caso del sureste, al candidato a la gubernatura, Renán Barrera Concha; asimismo, a la aspirante a la alcaldía de Mérida por parte de la alianza PAN, PRI y Nueva Alianza, Cecilia Patrón.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Nuevo coqueteo con MC	<b>Xóchitl Gálvez, la candidata presidencial, ya invitó abierta y claramente a la primera figura reconocida de MC a su gabinete.</b> "Si yo llego a la Presidencia, con gusto invitaría a Paty Mercado a ser parte de mi gobierno". Gálvez tiende una mano amiga, pero de ahí a que la emecista acepte, eso es otra cosa.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Más dudas tras debate	Si en el primer debate presidencial, el emecista Jorge Álvarez Máynez <b>logró repuntar en la conversación en redes sociales,</b> aunque haya sido derivado de memes y burlas, parece que ya para el tercer y último ejercicio, no solo se pasó el encanto, sino que ahora las menciones se convirtieron en negativos, sobre todo por el papel



## Síntesis informativa

21 de mayo 2024

			lamentable que tuvo al mostrarse muy parcial y hasta hacerle el trabajo sucio a Morena
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Elecciones CDMX	<b>Que la candidata de MC a alcaldesa de Álvaro Obregón en CDMX, Esther Mejía Teté, botó en pleno debate su campaña para sumarse al proyecto de Claudia Sheinbaum, de Clara Brugada</b> y de su supuesto contrincante, Javier López Casarín, con el argumento de que fue víctima de violencia política de género del partido naranja, al que señaló de haber procesado la baja de su candidatura, no sin antes haber participado ella en el cruce de fuego, enfocando sus baterías contra Lía Limón.
Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	Sin maniqueísmos: estupidas campañas	Esta campaña electoral ha sido, con todos sus defectos excesos, una valiosa oportunidad para reivindicar la esencia del gran debate nacional. No la desperdiciemos en la mezquina contienda de las trincheras. La ocasión merece mucho más de nosotros. ¡Bravo, Claudia: bravo, Xóchitl bravo, Jorge! A pesar de que hoy no lo parezca a la luz del criterio, <b>han dado, hasta hoy, los tres, una estupenda campaña electoral.</b>
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Centavitos	<b>Vaya nocaut que Lía Limón le propinó ayer a su contrincante de Morena en Álvaro Obregón, Javier López Casarín,</b> al exhibir una foto de él en la cárcel, a donde fue a parar por una acusación de fraude que presuntamente hizo a maestros de Nuevo León.
Excélsior	<a href="#">Juegos de Poder</a> Leo Zuckermann	Hay una oposición poderosa	Están los partidos del pasado que tienen, en general, una pésima imagen en el electorado. Me refiero al PAN, al PRI y al PRD. <b>Con todo y la percepción negativa en su contra, todavía hay más de un tercio de mexicanos dispuestos a votar por estos partidos, según las encuestas.</b> Es un hecho, en el país siguen existiendo panistas, priistas y hasta uno que otro perredista.
Milenio	<a href="#">El Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	Alito con Piña y tres magistrados	Desconozco lo “sucio” que Piña sepa de los magistrados, pero averigüé que a la señora no le importaba tanto “defender” a Reyes Mondragón como expresar su preocupación por la imagen pública del Tribunal Electoral. Aunque me parece exagerado, entiendo que lo hecho por la ministra se considere “presión”, como también que interviniera (sin éxito, por cierto) por ser la cabeza del Poder Judicial.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC @ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.